



Prochainement à Vienne, une conférence internationale sur le thème de la « Famille en crise »

Du 5 au 7 décembre 2011 aura lieu à Vienne une conférence orthodoxe-catholique-juive sur le thème de la « Famille en crise ». Les organisateurs en sont la Fondation « Appel à la conscience », le Congrès juif international, la Conférence des rabbins d'Europe ainsi que la communauté juive d'Autriche. L'Église orthodoxe russe est co-organisatrice.

Chacune des 4 parties (la Fondation « Appel à la conscience » incluse) sera représentée par une délégation de 9-10 personnes.

La délégation de l'Église orthodoxe russe sera présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. En feront également partie l'archiprêtre Serge Zvonariév, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, l'archiprêtre Maxime Oboukhov, directeur du Centre orthodoxe médico-éducatif « Vie », l'archiprêtre Vladimir Tichtchouk, recteur de la cathédrale Saint-Nicolas de Vienne, le hiéromoine Dimitri (Perchine), chef de la Direction d'information et d'édition du Département synodal aux affaires de la jeunesse, le diacre Dimitri Safonov du DREE, G. Slobine, adjoint au directeur général du Service de psychologie « Bien-être familial », A. Komov, auteur d'un manuel de généalogie, enseignant de haute qualification.

La délégation de l'Église catholique sera présidée par l'archevêque de Vienne, le cardinal Schönborn. La délégation de la Conférence des rabbins d'Europe aura pour chef le président de la Confédération, le grand rabbin de Moscou, Pinkhas Goldschmidt. La délégation de la fondation Appel à la conscience » aura pour tête le directeur de cette organisation, le rabbin Arthur Schneider.

Les réunions de la conférence seront consacrées aux thèmes : « La famille et la communauté religieuse », « La législation familiale en Europe », « L'éthique des relations familiales », « Parents et enfants ».

Des prix seront remis aux participants de la conférence au nom du Président autrichien H. Fischer et du chancelier autrichien Werner Faymann.